



わ か く す
若 楠

学び、
交流し、
発信する
学校



東中学校ホームページ

令和7年7月18日発行

1学期が終わりました

7月に入ってからの連日の猛暑。更にちょうど下校時に猛烈な雷雨が数日ありました。そのような中でもみなさんの精力的な活動に感心をしています。「ドドンキャンペーン」と称して朝のあいさつ運動（花火に負けないぐらいの元気で大きな声で挨拶をしよう、という意味だと知り、面白いネーミングだと思いました）が行われたり、応援や出場種目決めなど体育大会の取り組みが始まったり、と朝から放課後まで大変元気なのがいいです。

さて、1学期が今日で終わります。この3か月で良くなった、頑張ったことは何でしょう。反対に、今ひとつだった、改善しなければならないことはありますか？

今日みなさんに通知表が渡されました。どうしても「学期末＝勉強の結果」に気持ちが行ってしまいがちです。間違いではありませんが、そこから更に生活面にも意識を広げてください。学習と普段の生活態度は密接に関係しています。何事にも自分のすべきことを丁寧に実行するようにしていれば、学習に臨む姿勢も落ち着いたものになります。反対にどんなことにも中途半端な気持ちでいると、勉強でも力が発揮できず、良い結果は出せません。2学期に向けて、しっかりと振り返りをしてください。

明日から44日間の夏休みが始まります。

まずは休息をとってリフレッシュをしてください。

次に学習ですが、1学期の復習は必ずしましょう。できれば2学期の予習もやってみてください。そうすれば来学期に余裕ができます。3年生は受験が控えていますね。「夏を制する者は受験を制する」なんて昔から言われています。計画的に取り組みましょう。

生活面は、休みで急にだらけると、8月末以降が辛くなります。気が抜けることはあるでしょうが、生活リズムを崩しすぎることがないようにしましょう。3年生は部活動が大詰めですね。一足先に“引退”した人もいると聞きましたが、みなさんにはぜひ「悔いの少ない」試合をして欲しいです。相手とはもちろん、自分とも一生懸命戦ってきてください。

今年の「七夕」の様子

そして「自分の安全を守る」ようにしてください。健康面はもちろんですが、犯罪行為に巻き込まれないようにすることが大切です。長期の休み、そして季節的なものもあり、開放的で気も緩みがちになるし、外出する機会も増えると思います。「自分は大丈夫」「これぐらいなら」と思わないことが大切です。

最後に、家族へのお返し。陰に日向にあなたを支えてくれた家族へ感謝をし、日頃からやっている人もいるでしょうが、家事の手伝いをしっかりやりましょう。

いろいろ説教臭いことを並べました。部活動や習い事はあるでしょうが、基本、時間の使い方は自由です。ぜひ有意義な休みにしてください。8月25日の万博に行く日、そして9月1日の2学期始業式にみなさんの元気な姿が見られるのを楽しみにしています。

保護者のみなさま、日頃より本校の活動に対し、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

います。無事に1学期を終えることができました。各学年、宿泊行事や校外での学習などを体験し、個々の成長につながったと思います。夏休み中、休む時は休み、やるべきことはしっかりやるよう、生活にメリハリをつけて欲しいと思います。ご家庭での指導をよろしくお願いいたします。

体育大会結団式

7月4日の6時間目に全校生徒が集まって、結団式を行いました。各団の応援団長と副団長が、笑いを取り入れたり決めポーズをとったりして自分たちの力強さをアピール。続いて応援合戦の順番を決めるリレーを行ったあと、各団に分かれてミーティングをしました。この日はかなり気温が高く、太陽がこれでもかというぐらいの勢いで照っていましたが、それを跳ね返すかのような元気よさでした。本番でのみんなの活躍が楽しみです。
なお応援合戦の順番は、1；緑、2；青、3；黄、4；赤です。

気持ちを引き締めよう

7月11日（金）に学校薬剤師の藤山先生を講師に招いて1年生の喫煙防止教室を、16日（水）には富田林少年サポートセンターの方に来ていただき、全学年を対象に犯罪非行防止教室を行いました。非行や犯罪の「誘い」は私たちのすぐそばにあります。「このぐらいなら」とか「バレなければいい」という気持ち等、ちょっとした隙をついてきます。禁じられているものには手を出さない強い意志、怪しい誘いを断る勇気を持つことが大切です。もし困ったことがあれば、家の人や学校など、身近な大人に相談してください。毎日安全に暮らすことができるよう、気持ちを引き締めましょう。

2年生着付け教室

7月8日（火）に、4名の地域の方を講師にお招きして実施しました。当日は朝からとても暑かったのですが、先生方は着物を召されていて、所作も大変美しかったです。窮屈だったり特別な日の服装のイメージだったり、お祭りのシーズンに浴衣を着ることはあるでしょうが、日常生活で和装をする機会はほとんどありません。今回の授業で日本の伝統文化に触れ、見直すきっかけになればと思います。

8月25日（月）、万博に行きます

すでにお知らせしている通り、大阪府の無料招待事業を活用して、8月25日に全校一斉の校外学習で大阪・関西万博に行く予定です。いくつか候補日を出しましたが、バスの手配の関係などもあり、最終的に万博協会から指定されたのがこの日でした。最先端技術や様々な国や地域の文化に触れる、集団活動をする事でこれからの学びに生かす機会にしたいと考えています。気温がかなり高くなることが予想されます。熱中症対策をしっかりと行いますので、ご家庭でもご協力をお願いします

また、この日のために放課後に残って暑い中で作業をしてくれた、「Tシャツ職人」の皆さん、ありがとうございました。

なお、当日の集合時間と場所は以下の通りです。間違わないようにしてください。

- 1年生；8時15分に学校集合
- 2年生；8時にファミリーマート三日市町店に集合
- 3年生；8時に学校集合

9月 行事予定		* 予定は変更になる場合があります。					
日	曜	学 校 行 事 等	時間割	終学活終了時刻	部活	給食	パン
1	月	始業式 一斉下校（会議日）	特別	11:00	×	×	×
2	火	1・2年生実力テスト SC 3年生チャレンジテスト 一斉下校	50分×5限	14:10	×	○	○
3	水		50分×6限	15:35	○	○	○
4	木	一斉下校（会議日）	45分×6限	14:40	×	○	○
5	金	応援リーダー練習会（放課後）	50分×6限	15:35	○	○	○
6	土						
7	日						
8	月	応援練習（終学活）	50分×6限	15:35	○	○	○
9	火	SC	50分×6限	15:35	○	○	○
10	水	体育大会係会議・応援練習（終学活） 保護者向け市合同公立高校説明会	45分×6限	15:35	○	○	○
11	木	一斉下校（会議日）	45分×6限	14:40	×	○	○
12	金	体育大会学年練習 一斉下校（会議日）	45分×6限	15:05	×	○	○
13	土						
14	日						
15	月	<敬老の日>					
16	火	研修のため午前授業 一斉下校 SC	45分×4限	12:15	×	×	×
17	水	体育大会係会議・応援練習（6限）	50分×6限	15:35	○	○	○
18	木	放送ボランティア会議 応援練習（6限）	50分×6限	15:35	○	○	○
19	金	体育大会全体練習（5・6限）	50分×6限	15:35	○	○	○
20	土						
21	日						
22	月	放送ボランティア会議 応援練習（終学活）	45分×6限	15:35	○	○	○
23	火	<秋分の日>					
24	水	応援練習（終学活）	50分×6限	15:35	○	○	○
25	木	体育大会予行	50分×6限	15:35	○	○	○
26	金	英語検定 一斉下校	45分×5限	13:45	×	○	○
27	土						
28	日						
29	月	応援練習（5・6限）	50分×6限	15:35	○	○	○
30	火	体育大会予行予備日 SC	50分×6限	15:35	○	○	○
		部活終了		17:15			
		完全下校		17:30			
SC；スクールカウンセラー来校日（面談時間11：00～17：00、要事前予約）							
石見川方面バス【東中学校前バス停発】16：15、17：55							